París, 6.— Después de la nueva re organización ministerial del Gobierno francés, ha quedado constituído como

sigue:

Presidencia, Defensa Nacional, Gue rra y Negocios Extranjeros, Paul Rèynaud; Vicepresidente y Ministro sin Cartera, Mariscal Petain y Camilo Chautemps; Ministros sin Cartera, Luis Marin y Juan Ibarregaray; Justicia; Albert Querol; Interior, Mandel; Hacienda, Yves Douthiler, Información, Prevost; Marina de Guerra, Campinchi; Aire, Laurent Eynac; Educación Nacional, Ivon Delbos; Colonias, Rollín; Comercio e Industria, Chichery; Obras Públicas, Brosard; Trabajo, Pomared; Transmisiones, Jules Julien; Abastecimientos, Veuille; Agri Julien; Abastecimientos, Veuille; Agri cultura, Paul Thellier; Armamento Raul Dautry; Familia Francesa (car tera de nueva creación) Pernot; Bloqueo, Monnete, Subsecretario de Esta queo, Monnete, Subsecretario de Esta do, presidencia del Consejo y Nego cios Extranjeros, Paul Baudois, que será además Secretario del Gabinete de Guerra del Ministerio de Guerra; Vicepresidencia del Consejo, Chuman; Defensa Nacional y Guerra, General Gaulle; Obras Públicas Fevrier; Fa-bricación aérea Meny. — EFE bricación aérea, Meny. - EFE.

Año VII. - Número 1.751

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 7 de Junio de 1940

USSOLINI no hablará

París, 6. — Crónica militar de la Agencia Havas:

"Los alemanes han realizado hoy un importante esfuerzo, solamente comparable con el que efectuaron al comienzo de la batalla del Mosa. El General Weygand estimó esta tarde en más de dos mil el número de ca-rros que el Estado Mayor alemán ha lanzado a la batalla.

A pesar del enorme material y el

grueso de efectivos de apoyo, todo el centro del dispositivo francés se man tiene en su conjunto. No se señala más que una ligera progresión alema na en las dos alas de la zona de com bate: a la izquierda sobre el bajo Som me y a la derecha sobre Laillette don de gracias a las numerosas fuerzas de infantería alemanas, han podido rea lizar una ligera progresión, que puede valorarse en unos doce kilómetros so

Por lo demás, los puntos de apoyo se sostienen sólidamente. Al finalizar la segunda jornada de la batalla, va rios cientos de carros han sido ya destruídos, algunos de ellos atacados por la aviación en vuelo rasante. La aviación francesa intervino directamente en los combates y en los bom bardeos de la retaguardia proxima y lejana de los alemanes". - EFE.

* * * París, 6. — Crónica de la Agencia

"Esta mañana se h i reanudado la batalla con la misma intensidad y em pleándose poderosos medios.

Los alemanes han atacado al Sur del Somme inferior y han dirigido so bre Champagne su fueste fuego de artillería, para preparas, al parecer, un ataque.

En los medios militares se declara que los nuevos depósitos defensivos contra los carros de asalto han dado

satisfactorios resultados. Casi todos los puntos de apoyo se han sostenido y se señala que al fin de la jornada de ayer que en la reta-guardia del frente se habían destruí-do numerosos carros, que estaban pre parados para infiltrarse a través de los depósitos; pero que no habían sido sacados por los elementos avanza-dos." — EFE.

Roma, 6.— Los rumores, según los cuales el Duce pronunciaría un dis-curso esta noche no han sido confir-

mados hasta ahora.

En los medios políticos se tiene la impresión de que el silencio de Musso lini puede mantenerse aún algún tiempo. Entre tanto continúa adoptiones medidas de seguridad en la seguridad en tándose medidas de seguridad en la Península. Después de decretarse el oscurecimiento progresivo en la capital y el estado de peligro de las aguas jurisdiccionales, se anuncia que han sido colocadas también minás en otras aguas. Por otra parte numerosos aviones han efectuado ejercicios a escasa altura, sobre Roma. — EFE. escasa altura, sobre Roma. — EFE.

Vaticano, 6. — En los medios oficiale se desmienten los rumores, según los cuales, el Papa había dirigido un mensaje al Duce, para pedirle que evitara el entrar en la guerra.

Se declara que aunque el Santo Pa dre ha multiplicado recientemente sus esfuerzos para evitar la extensión del conflicto al Mediterráneo esta in-formación carece de fundamento.

Personas muy conocidas han sido detenidas en París

Paris, 6. — La policia ha detenido a cinco personas muy conocidas en los centros parisinos, a las que se acu de conspirar contra la seguridad del Estado, tanto en el interior como en el exterior. — EFE.

ara el Palacio

Burgos, 6. — Han llegado a esta ciudad todas las piedras que esperaba el Ayuntamiento de Burgos, para el palacio del Generalisimo, pertenecientes a lugares gloriosos de la guerra de España.

Entre ellos se cuentan una colum na del Alcázar de Toledo, un trozo de las murallas de Badajoz, una piedra

del cuartel de la Montaña, otra de la Ciudad Universitaria, un sillar del Ce menterio de Teruel, otro de la Iglesia de Belchite, una piedra del glorioso cuartel de Simancas, de la antigua casa consistorial de Huesca, bárbaramente bombardeada por los rojos, del cementerio viejo de Oviedo, y restos de una columna del Santuario de la Virgen de la Cabeza.

presenta los nuevos ministros al presiden te francés

- Paul Reynaud ha hecho esta tarde la presentación de los nuevos Ministros al Presidente de la República. El acto duró media hora.

En París se toman medidas de precaución confra posibles ataques de paracaidistas

Paris, 6. — Las autoridades com-petentes han dispuesto la situación de autobuses camouflados, con tropas en diversas plazas y calles de París, para prevenir cualquier posible ata-que de paracaidistas alemanes.—EFE.

El ministro del Aire

ha llegado a Cartagena

Cartagena, 6. — Esta mañana lle-gó en avión a la base naval de San Javier, el Ministro del Aire, General

Revistó las fuerzas que le rindieron honores y asistió a una misa en el campo de aterrizaje, presenciando la ceremonia del juramento a la pandera por los alumnos del curso de pi-

El Ministro dirigió una patriótica alocución a los alumnos, que después desfilaron ante el y el resto de las autoridades.

El General Yagüe visitó las de-pendencias y servicios de la base aé-rea y terminado el almuerzo salió en dirección a Madrid.

VIAJE A LONDRES DE

Londres, 6. — El Ministro belga de Asuntos Exteriores, Spaak ha llegado hoy a Lodres, donde se ha entrevista do con Churchill y Lord Halifax.

También reanudó el contacto con los Ministros holandeses que se encuen tran en Inglaterra. — EFE.

Raid de la aviación

SOBRE INGLATERRA

Londres, 6. — La aviación alemana ha atacado esta mañana con bom-bas incendiarias, parte de los conda-dos de Essex y Kent. Los daños mate-riales han sido muy escasos y dos fue gos que se declararon en otras dos casas pudieron ser fácilmente sofoca-

dos.

Durante la alarma aérea de esta mañana en los citados condados de Essex y Kent, fueron movilizados los paratiradores de la Defensa Local Vo luntaria, en previsión de un ataque de paracaidistas.

No se registró ningún incidente im portante. — EFE.

Londres, 6. — Según comunican los Ministerios del Aire y Seguridad la aviación alemana lanzó anoche bombas incendiarias y explosivas en las regiones rurales de Yorkshire, Lincolnshire y Norford, así como a lo lar go del Támesis, con el propósito al parecer de señalar y alcanzar los aeródromos británicos.

Las baterías antiaéreas entraron en acción. Aparte de una casa incen-diada en Lincolnshire no se señalan daños. — EFE.

dental alemán que en el Norte de Fran cia ha entrado en acción desde la ma nana de ayer, contra el Ejército francés ha forzado, según el comunicado alemán el 6 de junio, la línea Wey gand en varios puntos.

El ataque ha sido dirigido hacia el Sur, especialmente en la región de Amiens y Peronne. En el litoral, el ene migo ha sido rechazado y perseguido a marchas forzadas, a traves de las po sicione_s de Champagne, sólidamente fortificadas y dotadas de artillería.

Berlín, 6. — Crónica de la D. N. B. ala derecha alemana. Los contingen superioridad, desde el comienzo de es "El ala derecha del Ejército occi tes franceses en retirada han abando ta gran batalla en el espacio aéreo nado a los alemanes un botin consi

De nuevo ha intervenido la avia ción en los combates aéreos, con el mayor éxito, abriendo camino a la in fantería y rompiendo la resistencia de los nidos de ametralladoras y los carros de asalto enemigos. La defen sa contra aeronaves protegio aficez mente el avance del flanco alemán, como lo prueban las cifras de avio siciones de Champagne, sólidamente fortificadas y dotadas de artilleria.

La resistencia opuesta por los fran ceses ha cedido ante el empuje del centro de ceses ha cedido ante el empuje del centro de ceses ha cedido ante el empuje del centro de ceses ha cedido ante el empuje del centro de centro nes derribados y el éxito de nuestras

francés.

Chesburgo, el centro de aprovisio namiento, ha sido atacado con éxito, de forma que no volverá a desempe ñar su importante papel.

El mismo éxito han tenido los bom bardeos efectuados sobre numerosos aerodromos de la costa Sudeste y Es te de Inglaterra. Numerosos hangares han sido incendiados En el comunica do alemán se señala que los cazas ale

AUXILIO



El dia 9 vuelven las simpáticas y abnegadas mu-jercitas de la Fa lange a hacer la postulación quin-cenal de "Auxilio Social", a recabar de tí, generoso pueblo ceutí ese pequeñisimo óbolo de los treinta cén timos. Y esta vez prenderán sobre tu

vestido una insignia con la alegoria de la ciudad insigne y guardadora de ricos hechos históricos como es El Es

Nosotros estamos muy seguros que, como siempre, te desprenderas con ale gría de esa misera cantidad de treinta céntimos pues que sabes hasta la saciedad mitigas con ello parte del delor y el embarazo de esas madres españolas pobres que, unas por en-fermedad y otras por carecer de medios económicos bastantes no pueden llevar a sus humildes hogares una ali mentación sana y abundante con que nutrir los débiles cuerpecitos de sus

'Auxilio Social" — la obra cumbre del joven y nuevo Estado — ha na cido para esto. Y ya ves de que forma tan sencilla y alegre hace su recau dación para atender estas necesidades imperiosas del indigente.

Préstale siempre tu apoyo decidi do, y duplica si t_e es posible este es fuerzo pensando que al hacerlo haces humanidad, Patria y justicia a una Institución Oficial tan benemérita que nació al calor de la guerra y para atender al humilde.

COCINERAS! La verdadera economia se obtiene empleando

Carbón Vegetal

Nuevo servicio para suministrar a domicilio. Depósito: CAL VO SOTELO, 76. Teléfono 684

Anuncios breves

VENDO: Nevera. Juan I Portugal, 23. De 11 a 1.

VENDO: Parcela terreno en Villa Jo-vita. Hotel Términus. Cuarto nú-

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

CERTIFICADOS penales, pasaportes, todos documentos Agencia Cherino.

MUEBLES, objetos ocasión compra y vende, Agencia Cherino. Cervan-tes, 8. Tel. 248.

SE NECESITA hombre para anunciar un producto los domingos. Razón esta Administración.

VENDO máquina escribir oficina. In-



DELEGACION LOCAL DE ORGANIZA CIONES JUVENILES

Esta Delegación Local de Organiza ciones Juveniles en su deseo de pre miar a aquellos camaradas que por su constancia, conducta y disciplina se lo merecen, saca a concurso entre sus afiliados VEINTE BECAS consistentes en el pago de la matrícula en el Insti tuto de Enseñanza Media de esta Ciudad, con arreglo a las siguientes con diciones:

- Estar encuadrado en Primera.

las Milicias Juveniles.

Segunda. — Carencia de recursos propios para poder costearse los estu

Tercera. - Tener aprobado el exa men de ingreso o justificar que ha sido declarado apto en el curso anterior.

Las instancias acompañadas de los documentos justificativos se recibirán en esta Delegación desde el día 3 al de Junio próximo, ambos inclusive, hora de 8 a 9 de la tarde.

Lo que se publica para general co nocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 31 de Mayo de 1940. El Delegado local de O. J.

BODA PROXIMA

Para el dia 16 del corriente, se ha fijado la fecha del enlace matrimo-nial de la bella y simpática señorita Josefina de las Doblas, con nuestro buen amigo don Antonio Luís Gómez.

La ceremonia tendrá lugar a las 7 de la mañana en el templo de Nues-tra Señora de Africa. Los futuros esposos estan recibien-do de sus familiares y amigos, infini-

sus familiares y amigos, infini-

dad de atenciones y obsequios.

De la Península, procedentes de
Cádiz, llegarán para ese día el industrial don Enrique Valera, señora e hijos; de La Linea don Antonio y don Laureano, hermanos de la novia; de Sevilla, varios familiares y amigos.

Esperamos y así son nuestros sin-ceros deseos, que el acto revista el mayor esplendor y a las muchas fe-licitaciones que el futuro matrimonio está recibiendo, unimos la nuestra, deseándoles venturas infinitas en su nuevo estado.

COMPAÑIA TRASMEDITERRANEA

AVISO

Queda sin efecto la variación del ciado ayer para los días 10 y 11 del corriente mes. Dichos días, se efectuará el servicio NORMAL de correo, o sea salida de CEUTA a las 10/30 horas y de ALGECIRAS a las 15'30 horas

El buque correo para MELILLA y ESCALAS, saldrá de CEUTA el MAR-TES DIA 11 A LAS 24 HORAS en vez del Lunes y de MELILLA PARA CEU-TA Y ESCALAS el Jueves día 13 en vez del Miércoles. Ceuta a 7 de junio de 1940.

"ámara Oficial de la Propiedad Urbana DE CEUTA

Obra Social de Construcción de Viviendas CONVOCATORIA

Por el presente anuncio se hace saber que la Junta General de Sus-criptores de Títulos de Participación para la construcción de viviendas eco para la construcción de viviendas eco nómicas, que se había convocado pa-ra el lunes día diez del actual a las-18 horas en el Salón de Actos de esta Cámara, se celebrará en vez del día señalado anteriormente, EL MIER-COLES DIA DOCE DEL ACTUAL MES a las 18 horas y en el indicado Salón de Actos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 6 de Junio de 1940. El Presidente, JOSE IBAÑEZ.

Comandancia Militar de Ceuta v Sub inspección de Servicio y Movilización del Cuerpo de Ejército Marroquí

Con objeto de facilitar el que todos Con objeto de facilitar el que todos los Españoles sujetos por su edad al Servicio Militar, puedan verificar la Revista anual en la forma prevista en la Orden del 17 de Enero último (B. O. n.º 18) queda prorrogado el pla zo señalado en dicha orden hasta el día 30 de Junio.

Están obligados a pasar la Revista Anual, todos los hombres pertenecien tes a los reemplazos de 1923 a 1935 ambos inclusives, y a los pertenecien tes a los reemplazos 1936 y siguientes hayan prestado servicios en el Ejérci-to Nacional y se encuentren en la ac tualidad separados de filas.

Los residentes en la Plaza de Ceu-ta, la pasarán en esta Comandancia Militar (Subinspección de Servicios y Movilización), en la Caja de Recluta o en los Cuerpos activos. Los de las Plazas del Protectorado en los Cuerpos que radiquen en las mismas o an te las Juntas Municipales y los que se encuentren sufriendo condena en los Establecimientos Penitenciarios, Campos de Concentración o Batallo-nes de Trabajadores ante los Directo res o Jefes de los mismos, y los resi-dentes en el Extranjero ante las Autoridades Consulares.

Los que la hubieran ya pasado y hubiesen omitido, algún dato, tales como, profesión u oficio o señas de

su domicilio la pasarán nuevamente.
Quedarán sujetos a la sanción reglamentaria, todos cuantos dejen de
cumplir el deber Militar de pasar la
Revista Anual dentro del plazo señalado que será improrrogable.

TRASPASO

Gran Almacén de carbón vegetal bien acreditado en esta ciudad, se traspasa ante imposibilidad poderlo atender su dueño. Darán razón en Te niente Pacheco, 1. — Telf.º 695.

Ayuntamiento de Ceuta

SECCION PRIMERA DE RECLUTA

AVISO

Para un asunto militar y descono ciendo su domicilio se personará en esta Sección el mozo del reemplazo de 1937 RAFAEL VERDUGO PEREZ asímismo con la brevedad posible se personará en el Negociado de Recluta miento de esta Ciudad el mozo del reemplazo de 1936 por el cupo de Ma drid FRANCISCO RUBINA ROMERO.

Ceuta, 6 de Junio de 1940. El Secretario de la Sección, Anto

nio Quero.

DON ANTONIO RALLO RAMIREZ, AL CALDE ACCIDENTAL DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIU-DAD.

HAGO SABER:

Que este Ayuntamiento de mi ac cidental presidencia, en sesión celebrada en el día de ayer, acordó con-cretar las bases de una operación de crédito con el Banco de Crédito Local domiciliado en Madrid, bajo las siguien

tes condiciones generales:

1.8—El crédito total lo será por la cuantía de tres millones de pesetas con objeto de adelantar la ejecución de las obras de primer establecimien to fijadas destro del presupuesto ex tracedinas. traordinar.

2.ª—El credito será retirado en su totalidad por trimestres en un plazo que terminará el día 31 d_e diciem bre de 1941.

3.ª—El plazo de amortización del prestamo conjunto con el pago de in tereses y demás gastos, empezará a efectuarse por el Ayuntamiento des de 1.º de Enero de 1946 y en no ma yor plazo total de diez años.

4.a-Los intereses a satisfacer, las comisiones y los demás gastos serán los especificados en el reglamento del Banco de Crédito Local.

Y en armonía con lo preceptuado en el decreto de 25 de marzo de 1938, se anuncia al público para que en el plazo de quince días contados desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la Ciudad, puedan presentarse reclama ciones o acudan a la información pú blica que queda abierta, por escrito y ante el Excmo. Sr. Delegado del Go bierno o ante este Ayuntamiento, las personas naturales y jurídicas a cuyo particular interés afecte directa o es pecialmente el acuerdo de que se tra ta y las Corporaciones y entidades de interés público o general y de carácter social o económico, radicantes en el término municipal de esta Ciudad.

El acuerdo al principio aludido, de berá ser ratificado en segunda convo catoria, por no haber asistido a la se sión de ayer el número suficiente de Concejales que para este acuerdo es pecial previene la disposición antes ci tada.

Ceuta, 6 de Junio de 1940.

El Alcalde acctal., Antonio Rallo.

Farmacia de Cuardia la DEL LICENCIADO

D. Antonio Sancho

Calle Mártires, 4. -- Teléfono R. 420. AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigen tes, a partir de las 12 de la noche a de la mañana, solamente se despa-chará mediante receta de médico.

NA.

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfeccion de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

COMPRO TODA CLASE OBJETOS DE VALOR Y DE JOYAS PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

VIAJEROS

Con dirección a Albacete, al obje-to de pasar varios días con su familia, salió ayer en el vapor correo el conocido médico - oculista de esta ciudad don Cayetano de la Vega Díaz.

En el mismo vapor salió con des-tino a Madrid el eclesiástico castrense don Silverio Elosegui.

También embarcaron con dirección a Málaga el Ingeniero de la División Hidráulica del Sur de España don Manuel Martin de los Ríos y su ayudante don José Alonso Muñoz, des ayudante don José Alonso Muñoz, des pués de haber conferenciado con el Director de la Junta de Obras, del Puerto, ocupándose del importante problema del Abastecimiento de aguas potables de la población.

Acudieron a despedirle al muelle el Alcalde accidental señor Rallo, el Secretario del Ayuntamiento señor Meca, Ingeniero de Obras del Puerto y otras personalidades.

Deseamósles buen viaje y nos con gratulamos de que su estancia en nuestra ciudad les haya sido grata.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Por el Ministerio de Industria y Comercio en Orden de 20 de Mayo úl timo inserta en el Boletín Oficial del Estado número 151, se dispone lo que

"1.º- Queda prohibido el empleo, en denominaciones de MARCAS, nom bres comerciales, rótulos de estableci-mientos y cualquiera otra modalidad de propiedad industrial, de otro idioma que no sea el castellano, excepción hecha de aquellas que no sean las propias de personas jurídicas extranjeras y constituídas en España conforme a las Leyes españolas, o la de Maras, reconcidas con certifica Marcas reconocidas con certifica

de Marcas reconocidas con certifica do de origen extranjero.

2.º—Los concesionarios de estas mo dalidades ya registradas y los que las tuvieren en tramitación o solamente presentadas ante el Registro de la Propiedad Industrial a quienes afecta es ta disposición efectuarán las modificaciones oportunas, que consistirán en traducción correspondiente en término de dos meses a partir de la pu en traducción correspondiente en término de dos meses a partir de la publicación de la presente Orden, enten diéndose que de no verificarlo en di cho plazo, renuncian a su derecho.

3.º—Por el Registro de la Propiedad Industrial se procederá al más exacto cumplimiento de lo prevenido en esta disposición."

Lo que se hace público para gene ral conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 5 de Junio de 1940.

Ceuta, 5 de Junio de 1940.

El Delegado, Jacobo Guitart.

SE VENDE

Por enfermedad, una casa de dos plantas de nueva construcción, con tienda de comestibles. Razón en la misma, Barriada España detrás de la Estufa.

Hospital de la Lruz Koja

Número premiado en el sorteo de ayer el 107.

EL NUMERO DE NUES. TRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Cristaleria fina Baterías de cocina A PLAZOS!

PEDIDOS AL:



AGENTE GENERAL Manuel Dutrús

Modelo 8-13-5-40.

Tetuán.

SUBASTA DE GANADO

Debiendo proceder este Grupo a la Debiendo proceder este Grupo a la venta en pública subasta de once gaballos y ocho mulos que tiene de desceho, se hace público por el presente que el día doce del corriente a las diez horas tendrá lugar dicho acto en el Cuartel de Caballería del mismo, siendo de cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

Tetuán, 5 de Junio de 1940.

EL COMANDANTE MAYOR. — Ilegible. — Rubricado.

gible. — Rubricado.

MEJASNIA MARROQUI

PAGADURIA

Anuncio de concurso

Hasta las doce horas del día veinticuatro del mes actual se admiten en la Pagaduría de estas Fuerzas para el suministro de las prendas siguientes:

ALPARGATAS, catorce mil pares. FAJAS, tres mil ochocientas. TURBANTES, cuatro mil.

Las proposiciones se presentarán en sobre lacrado dirigidas al Señor Comandante Jefe de la Mejasnía Marroquí, con la inscripción "PARA EL CONCURSO DE PRENDAS DE VESTUARIO".

La apertura de pliegos tendrá la

La apertura de pliegos tendrá lu gar a las once horas del día veinticinco del mes de la fecha en el des pacho de la Jefatura de este Cuerpo.

El pliego de bases de éste concur so estará expuesto en la tablilla de anuncios de la Delegación de Asuntos

Tetuán, 3 de Junio de 1940. El Capitán Pagador, ALBERTO JI-

MENEZ. — Rubricado. V.º B.º El Comandante Jefe. P. A., El Capitán, Eovaldo Iglesias Miguez.— Rubricado.

Grupo de Veterinaria Militar número 9 SEGUNDA COMPAÑIA

SUBASTA DE GANADO

Debiendo proceder esta Compañía a la venta en pública subasta de cin-co mulos que tiene de desecho, se haco muios que tiene de desecno, se na-ce público por el presente que el dia diez del actual a las once horas ten-drá lugar dicho acto en el antiguo cuartel de la Compañía de Destinos, siendo de cuenta de los adjudicata-rios el importe de este anuncio. Tetuán, 5 de Junio de 1940. El Capitán Jefe, Felipe Arroyo.— Rubricado.

CLASES DE LATIN, LENGUA Y LITERATURA

Conrado Alvarez, 9; y Alfau 7.

Teléfono, 606 R.

Grupo de fuerzas Regulares Indígenas Regimiento de Artille-de Tetuán número 1 ría Divisionaria núm. 32

Necesitando adquirir este Regi-Necesitando adquirir este Regimiento los efectos que a continuación se expresan, se anuncia por medio del presente, para que los constructores que lo deseen presenten modelos y proposiciones hasta el dia QUINCE DE JUNIO, bajo sobre cerrado y acompañado del último recibo de la contribución industrial, dirigido al Comandante Mayor del Regimiento, quedando sin efecto todos los modelos y documentación recibidos después de la fecha indicada.

1.º — Los materiales que se em-

1.º — Los materiales que se empleen en la construcción serán de producción nacional.

2.º — El precio que se fije a los efectos adjudicados será invariable.
3.º — El importe de los anuncios lo satisfarán a prorrateo aquellos a quienes se le haga la adjudicación.

• 4.9— Los constructores entregarán en la Caja del Cuerpo, antes de la celebración del concurso, el 5% del importe de lo que concursen y a los que le sea adjudicado, el 10% total de lo que se le adjudicado hasta tente terr que se le adjudique, hasta tanto terminen su entrega.

5.º — Si los efectos entregados no se ajustan a los modelos, bien en su total o en parte de ellos, serán objeto de pérdida de la fianza, si la Junta Económica del Cuerpo así lo estima oportuno.

6.º — Todas las facturas quedarán sujetas al descuento de 1.30% de Pa-

gos al Estado.

7.º — El plazo de entrega de los citados efectos será de un mes a partir de la adjudicación.

8.º — Los efectos serán puestos li-

bres de todo gasto, en el Almacén del Cuerpo.

EFECTOS QUE SE CITAN

 Ollas de 120 plazas
 6

 Paelleras de 120 plazas
 9

 Paelleras de 50 plazas
 11

 Cazos de 1 plaza
 6

 Cazos de ½ plaza
 18

 Esprenderas grandes
 18

 plazas

La reconstrucción de la Ciudad Universitaria de Madrid, por el hecho de ser un deseo de nuestro invicto Caudillo, debe serlo igualmente, de todos los españoles. ¡Jugar a la lotería del 18 de Ju-

lio, creada exclusivamente para obtener beneficios destinados a es te fin!

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

Tercer Concurso de Artesanado

Han comenzado a recibirse los ofre cimientos de premios para el III CON CURSO DE ARTESANIA.

CURSO DE ARTESANIA.

Iniciamos hoy la publicación de la lista participando a los señores donantes pueden hacer entrega de los donativos durante las horas de Oficina de cualquier día laborable, en la Delegación Provincial Sindical.

Banco de Estado de Marruecos, 100 pesetas; don José Góngora, 100 pesetas; Industrias del Cuero S. A.—Suce sores de Diaz Gómez y Compañía S. L.

sores de Díaz Gómez y Compañía S. L. 1.000, Sr. Inspector de las Fuerzas Ja lifianas, 100; don Alfonso Martin Du rán, 100; Casa Molina, 100.

Carache

SENTIDO FALLECIMIENTO

Ha fallecido en esta población don Felipe Martin Manteca, Auxiliar de In tendencia, que residía en esta plaza desde hace muchos años, por lo que era estimadisimo en todas las esferas sociales.

sociales.

Su sepelio se ha verificado hoy constituyendo una sentida manifesta ción de duelo, siendo presidida por su hijo político don José López Ruiz Cal derón y varios íntimos de la familia, figurando en el acompañamiento numerosas personas del elemento civil y militar así como gran número de jefes y compañeros del finado.

A su desconsolada viuda doña Ju

A su desconsolada viuda doña Ju lia Huerta y a su_s hijas Carmen y An dreita enviamos nuestro más sentido

pésame.

LA LEGION. Tercer Tercio

ALMACEN PRINCIPAL

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo el material que se indica, se anuncia por el presente que se celebrará concurso el día 18 del presente més en el Acuartelamiento de esta Unidad en Nador (Larache).

Material a adquirir Morrales pienso 200 Cubre cargas Mantas muleras Collares Bruzas Almohazas

Almohazas 200
Luas 200
Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán los modelos y pliegos de condiciones en sobre cerrado en el Almacén Principal de este Tercio, antes del día 18.
El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.
El Oficial del Almacén. — Antonio Felto. — Rubricado. — V.º B.º — El Comandante Mayor. — José Pardo. — Rubricado.

Rubricado.



Conviene dejarlo bien sentado. Para la política que nuestro Cau-dillo desarrolla, más importante que lo hecho es lo que habra de acome-terse hasta la completa realización de su ideal en la Unidad, Grandeza y Libertad de la Patria.

Nadie mejor que él sabe que, en el orden político y social se derrumba el mundo antiguo y que de las ruínas de España surgirá ante nuestros ojos una cosa nueva y que no ha de que-dar el recuerdo de anacrónicas instituciones y métodos estériles. Por esto es preciso que todos le ayudemos y así, librarnos de otra catástrofe como la pasada, experimentando en nuestra intimidad de conciencia esta misma renovación que él desea, y sepultando en el olvido las alucinaciones, errores e indignas servidumbres políticas que sumían en estado de esclavitud la noble manifestación indivi-

Franco, — nos lo ha demostrado hasta la saciedad — es también más amante que nadie de la libertad de su pueblo. Pero entiéndase bien. Esta libertad no ha de ser nunca la salvaje independencia ni mucho meno_s la desenfrenada anarquia. Nos lo ha definido en el orden contrario: la armónica vibración de cada ser como nota del conciento universal

del concierto universal.

Libertad para todos, de modo que de ella nazca la responsabilidad sin que el privilegio o la exención, cie-rren a nadie el camino para ejercer sus derechos y cumplir con sus deberes. Esta será, es, la única forma de afirmar nuestra individualidad, entereza y caballerosidad de hombres dignos. De españoles cien por cien.

Otra de las cosas que el Caudillo ha expresado para hacer más sólida esta dignidad individual es que haya hombres que, como en otros tiempos, busquen fuera de sí mismos el faldón a que asirse o la aldaba a que agarrarse. Bien es cierto que antes, tal como estaba organizada la sociedad sobre principios del más desentraña-do individualismo, no había hombre sin hombre, esto es, que para abrirse camino era conveniente aunque no necesario, el auxilió o, por lo menos, la neutralidad ajena; degenerando casi siempre en favor de la injusticia o en recomendación de la ineptitud.

Franco evita esto y castiga inexorablemente los vicios de las recomendaciones. Quiere, ante todo, el triunfo del laborioso sobre el pigre y si alguna injusticia se comete y llega a él, la juzga con la serenidad y sapiencia que ya nos tiene acostumbrados.

Es preciso, pues, ayudar a este hombre y servirle con todas nuestras fuerzas. Y ahora, — claro está, — en que el mundo se revuelve en tremendas convulsiones bélicas.

Con ello haremos Patria sana don-de, por encima de todo, imperará la libertad en perfecta armonia con la justicia.—A. Z.

5150

COMUNICADOS OFICIALES

GUERRA

ALEMAN

Berlin, 6. — El Mando supremo del

Ejército alemán comunica:

"Las operaciones iniciadas ayer en Francia se desarrollan metódicamente. Nuestras tropas han ganado terreno en todas partes hacia el Sureste. El número de prisioneros cogidos cerca de Dunkerque ha aumentado a cincuenta y ocho mil. El botín de armas y material de guerra de todas las ca tegorías no ha podido aún ser clasi ficado. La aviación alemana ha bom-bardeado el cinco de junio concentra ciones de tropas y columnas detrás del frente enemigo atacado.

También atacó varios importantes aereopuertos de Francia central y el puerto de guerra de Cherbergo. Duran te la noche del 6 de junio, fueron ata cados numerosos aereopuertos de las costas Este y Sudoeste de Inglaterra con gran éxito. Las pérdidos totales del enemigo se elevaron a 143 aviones cuarenta y nueve de los cuales fue-ron derribados en combate, diecinueve la defensa contra aviones y el res to sobre el terreno. No han regresa do diecinueve aviones alemanes.

El enemigo repitió sus ataques aé-reos contra objetivos no militares du durante la noche del 6 de junio, en Alemania del Norte y del Oeste.

No ha habido daños sensibles. Tres aviones enemigos fueron derribados, dos de ellos en Hamburgo por los noc turnos y otros en los Países Bajos por las baterías antiaéreas". — EFE.

FRANCES

Londres, 6. - El Ministerio del Aire comunica:

"Durante la noche del martes, aviones británicos de bombardeo, en olas sucesivas, penetraron en Alemania donde bombardearon los objetivos militares de una amplia zona, des de poco antes de media noche hasta el amanecer del miércoles. Nuestros aparatos, en número importante, volaron sobr_e el Noroeste del Reich des truyendo depósitos de petróleo, al mis mo tiempo que hicieron saltar las li-neas de comunicaciones en Manheim y al Sur

El bombardeo de nuestras escua-drillas y el fuego de las defensas antiaéreas alemanas se oyeron en Franck fort, Duseldorf, Colonia, Esen y otras ciudades. En Franckfort, fué ataca-do sistemáticamente por aparatos que se relevan cada media hora, un importante depósito de esencia.

Las cuatrocientas gruesas bombas lanzadas, incendiaron los objetivos seguidos y el fuego rodeó a los depósitos de reserva.

Otros ataques se llevaron a cabo si multáneamente contra los depósitos de Manheim, entre Duseldorf y Colonia". -EFE.

París, 6. — Parte de guerra del día 6 de junio, por la mañana:

"La batalla se ha reanudado al ama necer. La presión enemiga se afirma sobre todo el Sur de la base del Som me, donde se ha producido un ligero retroceso de nuestros elementos avan

zados.
En conjunto, mantenemos nuestras posiciones sobre el resto del frente de ataque". — EFE.

Paris, 6. — Comunicado de guerra de la tarde:

"La batalla ha continuado duran te la jornada de hoy, en el frente com prendido entre el mar y la región del "Camion de las damas". El enemigo puso en acción nuevos carros de asal to, en grupos de doscientos y trescien numerosos puntos del campo dé batalla.

El número total de carros utiliza dos en esta forma puede calcularse en más de dos mil. Nuestras divisiones han combatido valerosamente, lite-ralmente pegadas a sus puntos de apo

Los batallones compañías y baterías francesas han opuesto tenaz resis tencia a la acometida de los carros, abrumándolos con su fuego.

Nuestra aviación ha actuado a fon do y ha atacado con bombas los arte factos blindados habiendo prestado constante apoyo a la artillería e in fantería, reclamando siempre el ho nor de continuar combatiendo.

El número de carros alemanes des truídos por las fuerzas francesas, es considerable, calculándose en varios centenares.

Ante esta acometida sin preceden

tes de las masas enemigas, algunas de nuestras unidades fueron desbor-dadas, especialmente en la región del Somme inferior. En la región de Aillette, detacamentos enemigos consiguie ron igualmente llegar hasta las posi ciones que bordean la orilla norte del

Al final de la jornada la batalla continúa con la misma violencia.

La moral de nuestrs tropas es mag nífica. La aviación ha proseguido por su parte la destrucción de las redes ferroviarias de Renania y de la_S fá bricas de la región del Rin. En el curso de la jornada del cin co de junio, fueron derribados por

nuestros cazas y nuestra D. C. A. trein ta y seis enemigos, y otros siete re sultaron alcanzados y probablemente destruídos." — EFE.

Londres, 6. - El Ministerio del Ai

re comunica:

'Durante la jornada de ayer, los aviones de bombardeo británicos de tipo medio, efectuaron una serie de ataques contra las lineas de comuni cación enemigas, que conducen al cam po del Somme, y nuestros aparatos de combate que operan en Francia, man tuvieron constantemente el servicio de patrulla aérea. Los informes recibidos hasta ahora indican que fueron destruídos seis aviones alemanes, sin que perdiéramos por nuestra parte más que un aparato de combate. Durante toda la noche, nuestras escuadrillas de bombardeo pesadas y medianas ataca ron las concentraciones y los movimientos de tropas enemigas hacia el frente. Otras fuerzas aéreas bombar-



Roma, 6. — Se cree que la zona de peligro minada se extiende a todo el litoral de Italia, Albania y las colonias italianas en un radio de veinte kilómetros. — EFE.

París, 6. — Prevost, el nuevo ministro de Información es director de "París Soir", tiene cincuenta y cinco años y aunque comenzó su carrera en la industria, se hizo periodista des-pués de la Gran Guerra, adquiriendo el diario "París Midi". — EFE.

Lisboa, 6.—El Presidente Carmona ha regresado hoy de Guimaraez, don de asistió estos días a las fiestas del centenario de Portugal. — EFE.

Buenos Aires, 6. — El Gobierno ha entregado al Congreso el proyecto de Ley reglamentando las actividades individuales y colectivas que puedan turbar el orden y comprometer la neutralidad.

Los periódicos deberán dar los nom bres de los corresponsales en el ex-

tranjero.

Los diarios extranjeros tendrán que publicar a continuación de sus comentarios la traducción en español.

Están previstas en dicho proyecto de Ley otras medidas contra la "Quin ta Columna" y las organizaciones co-merciales, que quebranten las leyes de trabajo, contrariamente a la orga nización democrática del país. —EFE.

Vaticano, 6. — El nuevo Embajador de Francia en la Santa Sède ha presentado hoy sus cartas credencia-les al Pontífice. — EFE.

París, 6. — La alarma aérea duró anoche en la región del Somme des-de las siete y media hasta la_s ocho y cuarto. — EFE.

Wáshington, 6. — En los pasillos del Capitolio se asegura que a menos que ocurra algo extraordinario e imprevisto, Roosevelt sera por tercera vez el candidato demócrata a la Presidencia. - EFE

Londres, 6.-Anoche sonó una nueva alarma que duró cuarenta y cinco minutos. Fueron escuchados ruídos de motores de avión y explosiones en di-rección Sureste. También se oyó el tre pitar de las ametralladoras a lo largo de la costa Noroeste. - EFE.

Paris, 6. — Comunican de Narvik que un destacamento francés ha he-cho hoy cien prisioneros al amanecer, en el curso de las operaciones de reconocimiento de la linea ferroviaria que fué ocupada anteayer por las tro pas aliadas, — EFE.

En el Porriño se construye un laboratorio micro-biológico

Vigo, 6. - En el término de Porriño, está en construcción el primer laboratorio del centro micro-biológi-co, que actualmente se organiza en

EL NUEVO ESTADIO **FERROLANO**

El Ferrol del Caudillo, 6. - Un nue vo Estadio sera construido en dad, por iniciativa del Círculo Mercan til, que acaba de crear una sección de deportes.

dearon los nudos ferroviarios y las es taciones de distribución de vagones, situadas al Oeste del Rur, así como los objetivos militares de diversas par tes de Alemania.

No han regresado a su base dos de



EL SEÑOR

José González Vera

Auxiliar Administrativo retirado

Ha fallecido a los 69 años de edad, después de haber recibido los Auxilios espirituales y la bendición de S. S.

R. I. P.

El Jefe Administrativo, Comisario y Administrador del Hospital Militar de esta ciudad; su desconsolada esposa, doña Ana Vargas Caravaca; hijos, don Cristóbal (del Comercio de esta plaza), y doña Josefa; hija politica, doña Ana Cámara; hermanos, don Cristóbal, don Diego, don Eleuterio y don Ameliano; nietos, primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida RUEGAN a Vds. asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 18 horas, desde el Hospital Militar, hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo. Ceuta, 7 de Junio de 1940.